

ECONOMÍA >

## El país sudamericano que encontró un megayacimiento de gas y se aseguró dos décadas de suministro energético

Un reciente descubrimiento en una región estratégica del continente permitirá garantizar el suministro de un recurso clave para la industria, el comercio y los hogares. Las proyecciones indican que este hallazgo tendrá un impacto significativo en la economía local y en la estabilidad del sector

17 Feb, 2025 09:35 a.m. CO



Guardar



El megayacimiento Sirius, ubicado en el mar Caribe, podría aumentar las reservas de gas de Colombia en un 200% (Colprensa)

El reciente hallazgo de un **megayacimiento de gas natural** en Sudamérica generó expectativas en el sector energético y en la economía de la región. El descubrimiento, ubicado en **Colombia**, se encuentra dentro del **proyecto Sirius**, antes denominado Uchuva, en el bloque Tayrona, en el **mar Caribe**. Con un volumen estimado de **seis terapies cúbicos** de gas natural, el hallazgo es el más importante en el país desde los años 90.



Te puede interesar:

Las consecuencias legales que enfrentan los involucrados en la estafa de \$LIBRA según la ley de EEUU

El gerente general de **Activos Exploratorios de Petrobras**, **Rogeiro Suárez**, presentó el anuncio durante la **VII Cumbre de Petróleo, Gas y Energía**. En el evento, destacó que este descubrimiento no solo incrementará las reservas del país, sino que también **tendrá un papel clave en la seguridad energética de las próximas dos décadas**. Además, explicó que el desarrollo del proyecto cuenta con la participación de **Ecopetrol**, una de las principales empresas del sector en Colombia.

### Ubicación y proyecciones de producción

El megayacimiento **Sirius-2** se encuentra a **77 kilómetros de Santa Marta**, en una zona estratégica para la distribución de recursos energéticos. Según las estimaciones, el inicio de la producción podría concretarse en **2027**, siempre que se cumplan las normativas legales, ambientales y sociales necesarias para su desarrollo.



Te puede interesar:

Crece los movimientos especulativos en la red Solana en medio de los escándalos de las "memecoins"

Las proyecciones indican que este hallazgo podría **incrementar las reservas de gas del país en un 200%**. De cumplirse estas previsiones, Colombia lograría un nivel de autosuficiencia energética que reduciría la dependencia de fuentes externas. Con una

PUBLICIDAD

Los colombianos recibirán formación gratuita para aprender a invertir en bolsa

www.elsaasdeconomia.com

PUBLICIDAD

Los colombianos recibirán formación gratuita para aprender a invertir en bolsa

www.elsaasdeconomia.com

AD UNITED24 MEDIA

Weapons Making a Difference on Ukraine's Frontlines

Read more

### Lo Último | Argentina

El enojo de Katia en Gran Hermano contra los nuevos jugadores por los cigarrillos: "Fumo desde los 11 años"



Unificaron la base de datos para la contratación de obras públicas y servicios de consultoría

La ácida respuesta de Pampita después de que la China Suárez recordó el juicio que perdió por adulterio

Murió la abuela de Martina Pereyra, una participante de Gran Hermano: la polémica decisión de no informarle la noticia

Impactante incendio en un frigorífico de La Plata: bomberos controlaron el fuego tras varias horas de trabajo

producción estimada de **470 millones de pies cúbicos diarios**, el megayacimiento garantizaría el abastecimiento a diversos sectores, como el **industrial, comercial y residencial**.

El gas natural se considera un recurso clave para el desarrollo económico, ya que permite reducir costos en la generación de energía y en la producción de bienes y servicios. La explotación de este yacimiento no solo aportaría estabilidad al suministro, sino que también podría convertir a Colombia en **un actor relevante en el mercado regional de gas**.



Te puede interesar:

**Javier Milei advirtió del riesgo que toma el inversor en criptomonedas: "Es como que alguien va, juega a la ruleta rusa y le tocó la bala"**



### Los desafíos para la explotación del yacimiento

A pesar de las expectativas generadas, algunos especialistas advirtieron sobre los desafíos que enfrentará el país para aprovechar este recurso. **Mauricio Cárdenas**, exministro de Hacienda, sostuvo que este gas no estará disponible hasta **finales de la década** y que es necesario analizar cómo se garantizará el suministro en los próximos cinco años.

Según Cárdenas, el proyecto Sirius debe atravesar varias etapas antes de convertirse en una solución estructural a los problemas de abastecimiento. Entre los principales obstáculos, mencionó la necesidad de agilizar los **permisos ambientales y sociales**, así como evitar retrasos generados por **decisiones judiciales** que podrían frenar la exploración.



La producción del yacimiento alcanzaría los 470 millones de pies cúbicos diarios a partir de 2027 (Ecopetrol)

El exministro también subrayó la importancia de resolver cuestiones técnicas relacionadas con la infraestructura. Explicó que es fundamental determinar **cómo se transportará el gas, qué tuberías se utilizarán y cómo se distribuirá en el país**. En este sentido, señaló que se requerirán **inversiones significativas** y una estrategia clara para llevar adelante el proyecto.

### El papel de Ecopetrol y Petrobras en el hallazgo

El desarrollo del megayacimiento Sirius cuenta con la participación de **Petrobras** y **Ecopetrol**, dos de las principales empresas del sector en la región. Rogeiro Suárez destacó que este hallazgo representa el principal descubrimiento **offshore** en Colombia y que la alianza entre ambas compañías será clave para su explotación.

Ecopetrol desempeñará un papel fundamental en la financiación y en la ejecución del proyecto. Cárdenas enfatizó que el país necesita una empresa estatal fuerte, con capacidad económica para asumir los desafíos que implica la extracción y distribución del gas. En este contexto, las decisiones estratégicas de la compañía serán determinantes para el éxito del desarrollo.

Por su parte, Petrobras reafirmó su compromiso con la exploración y explotación de hidrocarburos en la región. La empresa destacó la importancia del hallazgo no solo para Colombia, sino también para la estabilidad energética en Sudamérica.

### Antecedentes del hallazgo y el rol del gobierno anterior

El descubrimiento de Sirius se produjo en el marco de un proceso de exploración que comenzó en años anteriores. Expertos en el sector recordaron que la primera identificación del pozo gasífero se realizó el **29 de julio de 2022**, durante el gobierno de

Publicidad

PUBLICIDAD

AD

**UNITED24 MEDIA**

Range 1  
LELEKA 100  
850kg  
155mm  
SEABABY  
2524

**How Ukraine Revolutionized Its Defense Industry in 1,000 Days of War**

Read more

### Te Recomendamos

- 1 The Economist destacó el potencial de Vaca Muerta: en petróleo, Argentina pasará este año a Colombia, y solo China tiene más gas
- 2 Expectativas, algunas dudas y millones en danza detrás del próximo gran negocio de Marcos Galperin
- 3 Pese al revuelo generado por el presidente al recomendar un token, habría un bajo impacto sobre bonos y acciones
- 4 "Acá no hay doña Rosa, no hay inversores pyme": un economista de Harvard explicó el negocio detrás de SLIBRA
- 5 En medio del revuelo por SLIBRA, el equipo económico defendió a Milei y busca retomar la iniciativa con el FMI y el ajuste

## Iván Duque.

El ingeniero y especialista en economía **Sebastián Toro**, fundador de Arena Alfa, señaló que este hallazgo fue posible gracias a la política de exploración impulsada en administraciones previas. A través de su cuenta en la red social X, afirmó que los resultados actuales son consecuencia de la continuidad en la búsqueda de recursos energéticos.

En la misma línea, el periodista especializado en economía **Juan David Galindo** explicó que la noticia reciente corresponde a una **confirmación** del hallazgo realizado en 2022. Destacó que el avance del proyecto se debe a los contratos de exploración y rondas de asignación llevadas a cabo en el gobierno anterior.

Estos antecedentes resaltan la importancia de las políticas de largo plazo en el sector energético. La exploración y explotación de hidrocarburos requiere de inversiones sostenidas y de un marco regulatorio estable para garantizar el desarrollo de nuevos proyectos.

### El impacto del megayacimiento en el futuro energético de la región

El hallazgo de este megayacimiento representa un avance significativo para el sector energético colombiano. Su explotación permitirá abastecer la demanda interna y reducir la necesidad de importar gas desde otros países. Además, fortalecerá la infraestructura energética y generará empleos en distintas áreas.

El impacto del descubrimiento también podría extenderse a nivel regional. La estabilidad en la oferta de gas beneficiaría a otros países que dependen de este recurso para su desarrollo industrial y comercial. En este sentido, Colombia podría consolidarse como **un proveedor clave en el mercado energético sudamericano**.

El desarrollo del proyecto Sirius dependerá de la capacidad del país para superar los desafíos técnicos, ambientales y regulatorios que implica su explotación. La inversión en infraestructura y la coordinación entre el sector público y privado serán factores determinantes para garantizar su éxito.

Compartir nota:



#### Seguir leyendo

Javier Milei advirtió del riesgo que toma el inversor en criptomonedas: "Es como que alguien va, juega a la ruleta rusa y le tocó la bala"

La empresa de Mauricio Novelli se despegó de la polémica \$LIBRA: "Nuestra participación fue nula"

Por qué borro el tuit, críticas a CFK y su vínculo con los involucrados: 12 frases de Milei sobre \$LIBRA

#### + Temas Relacionados

Gas Megayacimiento Energía Últimas Noticias

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

## Últimas Noticias

### Unificaron la base de datos para la contratación de obras públicas y servicios de consultoría

Toda la información se centralizará en el Sistema de Información de Proveedores (SIPRO). El objetivo es simplificar los procedimientos de contratación pública



### Crece los movimientos especulativos en la red Solana en medio de los escándalos de las "memecoins"

El escándalo por la presunta estafa de la moneda \$LIBRA, difundida por el presidente, Javier Milei, provocó una ola de desconfianza entre los inversiones



presente con el Milei, provocó una ola de especulación entre los inversores, según el portal Cointelegraph

## Jornada financiera: las acciones se hundieron hasta 8% y subió el dólar debido a la tensión por el escándalo cripto

El S&P Merval cayó 5,6% y los bonos en dólares perdieron 2,5% en promedio. Los dólares financieros avanzaron 2% y cerraron por encima de los \$1.200, en sus precios más altos desde octubre. El dólar libre subió a \$1.235 y el BCRA vendió USD 15 millones en el mercado



## Las consecuencias legales que enfrentan los involucrados en la estafa de \$LIBRA según la ley de EEUU

La normativa estadounidense permite la intervención de sus autoridades en fraudes financieros que involucren a sus ciudadanos, incluso si el activo no está basado en el país. Qué delitos podrían ajustarse al caso de la criptomoneda promocionada por Milei



## La deuda pública volvió a crecer en enero a pesar del superávit fiscal, más en moneda nacional que extranjera

Subió a USD 467.788 millones, aumentaron en USD 1.102 millones, pese a registrar cancelaciones netas por USD 1.842 millones. Diferencias de cambio y ajuste CER



### ÚLTIMAS NOTICIAS →



Unificaron la base de datos para la contratación de obras públicas y servicios de consultoría

Impactante incendio en un frigorífico de La Plata: bomberos controlaron el fuego tras varias horas de trabajo

Alberto Fernández cuestionó el procesamiento en su contra y habló de \$LIBRA: "Es una maniobra burda"

Detuvieron a dos jóvenes por el asesinato del enfermero en La Plata: tenían antecedentes penales

La empresa de Mauricio Novelli se despegó de la polémica \$LIBRA: "Nuestra participación fue nula"

### INFOBAE AMÉRICA →



Una muestra recrea la infame exposición de "arte degenerado" de los nazis

¿Es posible un renacimiento del Museo del Louvre?

¿Qué pasó con las mujeres chilenas que huyeron tras el golpe de Estado en 1973? Un libro revela su historia

Reino Unido pidió el apoyo de Trump para frenar a Rusia y ratificó su disposición a enviar tropas a Ucrania

Xi, el nuevo emperador

### TELESHOW →



El enojo de La Tana en Gran Hermano contra los nuevos jugadores por los cigarrillos: "Fumo desde los 11 años"

La ácida respuesta de Pampita después de que la China Suárez recordó el juicio que perdió por adulterio

Murió la abuela de Martina Pereyra, una participante de Gran Hermano: la polémica decisión de no informarle la noticia

La lujosa fiesta de 15 de Katie, la hija de Carlos Tévez, que contó con un show de Damas Gratis y un avión

Nicole Neumann mostró una foto del percame que tuvo en plena lactancia: "Accidente maternal"

infobae

Seguinos:

#### Secciones

América  
Colombia  
España

#### Contáctenos

Redacción  
Contacto comercial  
Media Kit

#### Legales

Términos y Condiciones  
Política de Privacidad